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4 つ　市　議　会　だ　よ　り

問　医師派遣事業の現状と「遠

隔画像システム」の実績と効果

について

答　平成23年度からは5病院へ

医師派遣を行う。遠隔画像シス

テムは、三重大学附属病院と10

病院をネットワーク化しており

救急救命医療の迅速化が図れ、

149件の使用実績となっている。

問　教育振興費「輝きプロジェ

クト事業」についての事業概要

と予算及び執行について

答　子どもたちの学ぶ力の育成

を目標に掲げ、特色ある学校づ

くり、輝く学校づくりを進める

ために、約1,750万円の予算を

計上し、学校、園長の裁量のも

とに柔軟に執行していく。

 
　　　　●議案質疑●

議案第39号　平成23年度津市一

般会計予算について

1　「平成23年度当初予算」の

財政規模は、適正なものであ

るか

2　「平成23年度当初予算」に

組み込んでいない事項の再編

成時期と方法は

3　「平成23年度当初予算」の

修正方法は

4　歳出　衛生費　保健衛生総

務費　救急医療情報システム

について

⑴　医師派遣事業の現状と新年

度の見通しについて

⑵　「遠隔画像診断システム」

の実績と効果について

⑶　救急医療についての啓発や

情報提供について

5　歳出　教育費　教育振興費

　教育総合支援事業中　輝き

プロジェクト推進事業について

⑴　事業概要は

⑵　予算及び執行について

⑶　コミュニティ構想は含まれ

るのか

　　　　●一般質問●

1　昨年に実施された国勢調査

について

⑴　速報値から見出される社会

の変化について

⑵　調査結果が及ぼす政策は

2　バイオマスの活用促進につ

いて

⑴　中山間地の活性化は

⑵　新規産業と雇用の創出は

⑶　地球温暖化防止、及び、循

環型社会の形成について

3　シルバー人材センターの現

状と課題

問　旧津警察署跡地への公民館、

文化施設等の整備の進捗状況に

ついて

答　公共施設利活用基本構想に

基づき具体化の検討と埋蔵文化

財の試掘調査等の準備を進めて

きたが、文化財保護審議会から

建設撤回の意見書が提出された

ことから庁内的に協議中である。

問　近鉄久居駅東（市民交流セ

ンター等）の建設の進捗状況に

ついて

答　自治会連合会久居支部から

ワークショップの提言内容を最

大限尊重されたいとの要望があ

る。要望を重く受け止め優先交

渉権者や防衛省等と協議し事業

内容について慎重に検討したい。

  
　　　　●議案質疑●

議案第56号　訴訟の提起につい

て

1　なぜ個人の財産取得につい

て、訴訟の提起の手続を取ら

なければいけないのか

　　　　●一般質問●

1　旧津警察署跡地への公民館、

文化施設等の整備の進捗状況

について

2　幼稚園教諭の給与差別の遡

及への市の考え方について

3　近鉄久居駅東（市民交流セ

ンター等）の建設の進捗状況

について

4　久居総合庁舎等耐震整備の

進捗について

5　今回は骨格予算であるが、

当初予定していた平成23年度

予算から削除したものは、6

月議会で補正計上されるのか
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